
議会報告会の質疑に対する回答 

 

『下水道アンケートについて』 

 

Q．下水道を既に設置している人に対して、1 月 30 日締切りで下水道に関するアンケー

トがあった。溝さらいが簡単になっただろうとか、下水道を引いている人、引いていな

い人があって不公平ではないかとか、回答を誘導するような内容はいかがなものか。 

 

Ａ．今まで下水道整備区域内の意見として未接続家庭を全戸訪問し、聞き取り調査を行っ

てきましたが、接続者の意見は聞いたことがなかったことから、今後の接続勧奨や下水

道計画の参考にすることを目的に実施したもので、何かを誘導するとかそう言ったつも

りはありませんでした。しかし、アンケートの捉え方は人それぞれであり、今回誘導的

な内容だと感じられたかたがいらっしゃったようですので、今後は、このようなアンケ

ートの機会には内容を精査して行っていきます。また、アンケートの結果については、

広報みずほ 3 月号、4 月号及び 5 月号に掲載してありますので、ご覧になっていただけ

ればと思います。 


